
 

 

 

  

Schriftliche Anfrage betreffend Wohnungsabriss in Basel 15.5365.01 
 

1. Wie viele Wohnungen wurden im Kanton BS jeweils in den Jahren 1995 bis 2014 durch den Kanton 
staatlich gefördert abgerissen? 

2. In welcher Höhe wurden jeweils in den Jahren 1995 bis 2014 Finanzmittel durch den Kanton zur 
Förderung des unter Nummer 1 genannten Wohnungsabrisses aufgewandt? 

Eric Weber 

 

 

 


